



Regierungsratsbeschluss vom 03. September 2019

Schriftliche Anfrage Christian C. Moesch betreffend Digitalisierung des Kantons Basel-Stadt - Projektportfolio

P195245

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Vergleich mit dem Onlineangebot anderer Kantone kann sich das Angebot des Kantons Basel-Stadt sowohl in der Anzahl der digitalisierten Dienstleistungen als auch in Tiefe der Integration der Digitalisierung sehen lassen. Basel-Stadt weist in jeder Hinsicht ein umfassenderes Onlineangebot auf. Bezüglich des Projektportfolios über die Digitalisierungsprojekte in der kantonalen Verwaltung zeigt sich, dass der Kanton einige wichtige Projekte bereits hat umsetzen können. Zahlreiche weitere sind bereits initialisiert oder werden mittelfristig realisiert werden können. Der Kanton ist insgesamt auf gutem Kurs.

